



CLUB NEWS

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック

山形中央ロータリークラブロータリアンの豊かな創造力・発想力で
新たな一步を皆で踏み出そう

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸福荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長	長石山 徳昭	■職業奉仕	斎藤 真	■副幹事	高橋 恭治
■会長エレクト	玉ノ井憲史	■社会奉仕	相川 博昭	■会計	青柳 紀子
■副会長	長谷川 淳	■青少年奉仕	奥山 宏	■S A A	高橋 恭治
■直前会長	長橋 正人	■国際奉仕	柴田 修英		
■クラブ管理運営	本間 雅之	■幹事	佐竹 猛		

国際ロータリー会長 ジニフォーニョーズ(カナダ)
第2800地区ガバナー 佐藤 孝子(鶴岡)
第5ブロックガバナー補佐 後藤 卓也(山形イニシエイティング)

◆日時／2022.7.14 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我らの生業



▶ 会長挨拶



会長としての例会挨拶、2回目がやってきました。流れる時間の速さは一定のはずですが、この一週間がなんと早い事か、年ばかりのせいではないかもしません。

ところで、この数週間県内における新規コロナ感染者数の発生が急激に増加し、全国的にも先々週と先週のコロナ患者の数が2倍を超える勢いで増加しています。巷では、第7波が始まっているとの報道もあり、現在主流とされているBA.2型から感染力が高いとされるBA.5型へ置換が進み、今月末には全国の新規コロナ感染者数が1日20万人を超えると予想をする専門家もいるようです。私達の例会場においては、例会開催前日の県内新規コロナ感染者数が100名を超えた場合、テーブルにアクリル板の設置をメトロさんへお願いしています。今日は県内で236名の感染者数となり、急遽設置をお願いしました。改めてコロナ感染拡大防止に努めるよう気を引き締める必要があります。会員の皆様にもご理解を頂き、基本的な感染対策であるマスクを適切に使用し、手洗い手指消毒をこまめに励行し、マスクを外しての会話を控え、密を避け、ソーシャルディスタンスとして距離をとることを今一度お願いします。

一つご報告ですが、先週、友好クラブの鹿児島城西ロータリークラブの時村会長さんへ、当クラブからサクランボをお送りしました。新年度の第一例会開催に届くよう手配ましたが、丁度台風が発生し予定通りお届けできるか心配でしたが、無事届きましたとご連絡を頂戴しほっとしています。また、本日は返礼のお菓子を頂戴しましたので皆様のテーブルにお配りしました。後程ご賞味ください。

今年は観測史上最も早い梅雨明けとなり、その直後からの猛暑。気象状況は梅雨明けが今年を除くと一番早かった2018年とほぼ同じ様相を呈しています。2018年に起きた「災害・気象の10大ニュース」がウエザーニュースに掲載されていましたのでご紹介します。第1位は「西日本豪雨」です。気象庁による正式な名称は「平成30年7月豪雨」と名付けられた豪雨災害で、西日本を中心に北海道や中部地方を含む全国的に広い範囲で、死者263名、行方不明者8名、負傷者484名、住宅の全壊6783棟、半壊1万1346棟、一部損壊4362棟、床上浸水6982棟、床下

浸水2万1637棟もの大きな被害が発生しました。次いで第2位は「大阪北部地震」です。マグニチュード6.1最大震度6弱が大阪北部を襲い、小学校の道路沿いのブロックが倒壊、児童が犠牲になりました。仕事柄、ブロック塀の危うさを改めて実感した災害でした。第3位は北海道胆振(いぶり)東部地震です。北海道胆振(いぶり)地方中部を震源としたマグニチュード6.7の地震が発生、最大震度7を記録し広範囲で土砂崩れが発生、さらに北海道全域で電気が止まるブラックアウトが国内史上初めて発生しました。2位と3位に地震関係が入りましたが、今年はすでに3月の福島沖と先月能登半島沖を震源とする最大震度6強の地震が発生しました。福島沖の地震では稼働中の火力発電所に被害が出、その後電力供給不足が懸念されるなど事象が発生しています。第4位には「台風直撃で広域被害、関空水没・停電・塩害」がありました。この年、全部で29個の台風が発生し、日本に接近したのが15個、上陸したのが5個でした。台風21号と高潮の影響で関西国際空港が大規模浸水をするなどインフラに大きな被害が発生したことは皆さん記憶されているのではないでしょうか。第5位には福井県の37年ぶり記録的豪雪が入っています。2月5日から8日にかけて降った大雪の影響で、石川県と福井県を結ぶ国道8号で一時約1,500台の車が立ち往生し、自衛隊が出動、救出に3日間を費やし、大雪がおさまった後も物流やガソリンの給油がストップするなど生活に大きな影響を与えた災害でした。この冬は大変雪が多かったことも酷似していますね。最後に異例として「記録的猛暑」があげられていました。7月に埼玉県の熊谷市で41.1°C、8月に高知県の江川崎で41°Cを記録し、日本最高記録を4年ぶりに更新する極端な猛暑でした。2018年は様々な大きな災害をもたらした年でした。気象の専門家によると今年の様に極端な気候現象が現れる年はその揺れ戻しの様な現象が発生することが多いと言われています。今後も猛暑や台風・豪雨災害に十分に注意していく必要がありそうですね。

さて、先週の例会では、会長・幹事・五大委員長並びに30周年実行委員長の所信表明として新年度の活動に対する方針や考え方をお話しいただきました。本日は、五大委員長の一人、本間クラブ管理大委員長に改めて発表していただきますが、各小委員長の所信表明の発表をお願いしています。それでは、本日もよろしくお願い致します。

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	37名	—	28名	—
修正出席				
他クラブでマークアップされた会員				

小委員長 所信表明



本間 雅之

○クラブ管理運営委員会

「ロータリアンの豊かな創造力・発想力で新たな一步を皆で踏み出そう」

石山会長のクラブラーマを踏まえ、コロナ禍の新しい生活様式の中での管理運営を行っていきたいと思っております。今年度は30周年事業が控えており、事業の達成に向けて実行委員会と具体的に連携を取り、行動していきたいと思っております。親睦・プログラムでは参加してよかったですと言われる企画を小委員長と連携し、立案・実施していきます。

また、ロータリアンのクラブ管理運営の基本としての言葉で「親睦と奉仕の調和の中にロータリーが宿る」があります。会長の言葉での創造力、発想力を持ち、皆で一年踏み出せる様努力します。一年宜しくお願い申し上げます。



伊藤 和子

○職業分類・会員増強・ロータリー情報委員会

まずは委員会を開催して、どのように運営するかを検討します。職業分類で会員がいないところを重視し、現会員が会員増強への意識向上及び情報交換できるよう働きかけを行います。また、退会防止に努め声掛けをして参ります。会員皆様のお一人おひとりのご協力をお願い申し上げます。

○青少年インターライラ委員会

前年度に引き続き、コロナ禍による実行出来なかった内容を検討し石山会長・奥山大委員長の活動方針に基づき委員会の活動を行って参ります。

1.インタークト

当クラブが開催する社会奉仕活動のご案内をインタークトクラブへ通知して参加を促す。

2.ローターアクト

今年度は地区会長も山形より排出となります。交流をもってロータリークラブよりローターアクトの会員増強のご協力をお願いしローターアクトが継続できるよう働きかけを行います。

3.ライラ

ライラ研修会に当クラブより最低2名の参加ができるよう働きかけを行い、会員に研修会へも活動参加を促して協力をお願いしたいと思います。



深瀬 隆志

○親睦活動、家族委員会

今年度は、例年通りの計画として実施する予定で考えております。

石山会長の方針を受け、本間クラブ管理運営大委員長のご指導を受けながら、コロナ禍の現状と向き合い、いい方向性を見極めていきたいと思います。

会員同士が親睦を深められるよう委員会活動を行っていきたいと思っております。

ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。



川合 勝芳

○クラブ会報・広報・雑誌委員会

・例会の報告をはじめ、創立30周年事業の広報活動を出来る限りスピーディに「山形中央ロータリークラブ」ホームページで伝えて参ります。

・会長幹事、30周年実行委員長をはじめ、会員の活動状況を伝え、会員が共有できる様にして参ります。

・4半期ごと(9月・12月・3月・6月)に季刊誌を発行して参ります。(新規)

…会員に対する情報提供と会員増強

皆様の情報を寄せ下さいます様、宜しくお願い致します。

○社会奉仕・少子化委員会

「被爆ピアノコンサート」と「ふれあい芋煮会」が継続事業として開催することになりました。コロナ感染予防対策も緩和され、予定通り実行できることを願い、創立30周年記念年度でお忙しい中ではありますが、全員参加の社会奉仕活動を企画運営して参りたいと考えておりますので、ご協力の程よろしくお願い致します。



鈴木 陽子

◎ソングリーダー・プログラム・ニコニコBOX・出席委員会

◆ソングリーダー

会員の意思統一向上に繋がるよう元気に指揮をとります

◆プログラム

山形の将来を担う若手経営者の応援とロータリー活動のPR繋がる卓話を企画
県や市町村の取り組みを知り協力する為に行政の方の卓話を企画
留学生や大学生が考える新しい発想を応援するための卓話を企画
トレンド業種(話題性ある企業)トップの卓話企画

◆ニコニコBOX

会員の善意と慶びに対し、喜びを分かち合い賛同の拍手を贈りあう工夫を図ります

◆出席

欠席する際に連絡がしやすい工夫を図ります(出席率UPに繋げる)
楽しく出席出来る様、例会食事提供の工夫を図ります



小泉 俊哉

◎ロータリー財団、米山奨学・学友委員会

◆ロータリー財団委員会

ロータリー財団は”世界で良い事をしよう”という標語があります。皆様からお預かりした寄付で様々な奉仕活動を行っております。例えば43年前からポリオ撲滅活動、我がクラブでは地区補助金を有効に活用しております。今後グローバル補助金も活用出来るよう皆様と一緒にアイデアを出しながら考えていきたいと思います。寄付金も含めご協力宜しくお願い致します。

◆米山奨学・学友委員会

外国人留学生に奨学金を支給し、その留学生が日本の温かさを母国に持ち帰り日本と世界を結ぶ架け橋となるため、我々がその重要性を理解し、一人でも多くのメンバーが寄付できるように留学生と交流を深めながら、この一年間ご協力お願い致します。



石山徳昭・佐竹猛／暑い中例会にご参加頂きありがとうございます。小委員長の皆様1年間よろしくお願い致します。
鹿野淳一／石山会長、30周年もあり大変ですが1年間よろしくお願いします。

安藤英男・玉ノ井憲史／小委員長の皆さん、1年間よろしくお願いします。

神保 紗／7/26サイバーセキュリティ対策セミナー、県警の方のお話をぜひご視聴ください。よければご参加いただければと思います。よろしくお願いいたします。

鈴木陽子／ホテルからのご案内をBOXに入れさせていただきました。皆様からのお申込を楽しみにしております。よろしくお願いします。